

海外ホームステイ研修 in Australia 6日目

週末はホストファミリーと一緒に過ごしていろんな思い出を残せたそうです。キャンプに行った生徒や魚釣りに行った生徒、ホストファミリーのサッカーの試合を見に行った生徒もいました。みんな日本では経験できないようなことを経験して、思い出を語りあっていました。この週末を通してホストファミリーと仲良くなれたのではないのでしょうか。残り3日間の生活もしっかり楽しんでほしいと思います。

本日8月1日は、帰国前のPCR検査を受けに行きました。受検するのが初めての生徒ばかりだったので、みんな緊張しているようでした。



そこから学校に戻り、オーストラリアの動物について授業を受けました。聞いたことのない名前の動物ばかりで覚えるのに必死でした。グループに分かれ、それぞれ一つの動物について調べてプレゼンも行いました。調べた内容を即興で英語でプレゼンするのは、少し難しかったようです。



ランチを食べた後は、教室に行きアートレッスンを受けました。みんな絵の具を使って腕や顔に色々な絵や模様を描き楽しんでいました。先住民族であるアボリジニーの人たちを意識した授業で、異文化理解にもつながったと思います。



授業の後、本日は Maya の誕生日であったのでみんなでバースデイソングを歌い、バースデイカードをプレゼントしました。SPC のスタッフからはちょっとしたケーキもプレゼントしてもらい、彼女はすごく喜んでいました。



明日は午前中授業を受けてからキュランダ観光に行くので、オーストラリアを体験できる貴重な 1 日になると思います。明日も楽しく過ごしている生徒の写真をアップする予定です。

